

高校進路相談説明会で自衛隊の魅力をもPR！



新潟地本（本部長 1等陸佐 大倉正義）新潟募集案内所（所長 3等陸佐 阿部浩二）は、1月29日（水）県立新津工業高校において実施された進路相談説明会に参加しました。これは、同校2学年生徒及び保護者を対象とした説明会で、公務員志望の生徒に対し自衛隊について紹介してほしいとの依頼を受け行われたもので、当日は大学や専門学校及び地元企業等多数参加する中、自衛隊の説明会には生徒10名と保護者1名が訪れました。

説明会では、所長が自衛隊の日常生活や訓練の様子、災害派遣での活動状況などスライド映像を交え分かり易く紹介し、生徒達も初めて観る自衛隊の活動を真剣な眼差しで興味深く眺めていました。質疑応答では、生徒から「採用試験や入隊後の体力面など、どのような準備をしたらよいか」などの質問がありました。また、所長の制服の防衛記念章を見て「何をしたらそんなに貰えるのか」との質問もあり、所長は思い出話にユーモアを交えて説明し、生徒達と談笑する場面も多くみられました。同校から今春3名の入隊が決まっており、最後に、所長から来年は自分が入隊する姿を思い描き、勉強を頑張してほしいとエールを送り説明会は終了した。

新潟地本は、今後も各高校との連携を強化し、説明会等の要望があれば積極的に参加し、自衛隊に対する理解向上を図り募集業務に邁進していきます。